
 

 

 

 

 

 長いと思っていた１学期も今日で終わります。中学２年生となり、後輩が入学し先輩となりました。２年生とし

ての RIKUTAI、鎌倉校外学習も実施することができました。総合的な学習の時間では 

進路の話も出てきて、自分の将来について考えることがそう遠い未来ではないことに 

気が付き始めた人も多いと思います。 

 そして夏休みです。中学２年生の夏休みは、中学校３年間の中で最も主体的に 

過ごせる夏休みです。中学校の夏休みがどのようなものかを理解し、受験生の 

ように勉強だけに取り組むこともなく、部活動を始めとしてさまざまなことに挑戦 

することができる夏休み、それが中学２年生の夏休みです。 

 「一生懸命取り組んだ人にしか見えない景色がある」 

９月１日、一回り成長したみんなに会うことを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

１学期間の本校並びに本学年の教育活動へのご理解ご協力、まことにありがとうございました。中学２年生と

いう多感な時期を迎えたお子様との関わりに日々ご尽力いただいていることと思います。学校で学べること、ご家

庭で学べること多々ありますが、学校とご家庭がともに手を携えお子様の成長を見守って 

いきたいと思っております。２学期もよろしくお願いしたします。 

さて、今年度から保護者の皆様のお手元に確実に学年だよりが届くよう本校ホームページでも 

学年だよりを掲載してきました。先日の保護者会でのご意見を基に、配布した日にホームページ 

にもアップしてきますので、内容をよくご確認ください。なお、締め切り日や配布物の提出など、 

来年度三年生になって時のことも見越して、きちんと対応できるよう声を掛けていきますので、 

ご家庭におかれましてもご協力いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

小平市立小平第二中学校 

第２学年 学年だより 

第２０号 

令和４年 7月２０日（火） 

お知らせ １ 

 通知、表ファイルは３年間使用します。 

□評価、評定が書かれている用紙は家庭保管 

□表紙１枚だけをファイルに入れ、２学期始業式に提出 

□受領書には保護者名とコメントがあれば記入し、２学期 

始業式に提出 

 

お知らせ ２ 

 夏季補習教室は以前提出いただいた参加

表に基づいて出欠を確認します。 

□参加する予定の時間に欠席をする場合は

通常の欠席連絡と同様メールか電話にてお

知らせください。 

 

お知らせ ３ 

 進路学習の一環として夏休み中の宿題として「上級学

校調べ」があります。昨日ワークシートを配布済ですの

で、来年度に向けて保護者の方と一緒に調べることがで

きると望ましいと思います。 

お知らせ ４ 

 夏休み中にコロナウイルス感染症に感染し

た場合には学校閉庁日を除き、学校に連絡を

お願いいたします。学校閉庁日の場合は、それ

以降にご連絡をください。 

  

 



２学期始業式 

８：２０ 登校・朝読書 

８：２５ 朝学活 

９：０５ 始業式 

９：５０ 学活 

１０：４０ 避難訓練（引き渡し訓練） 

 

                                 １日㈭ 引き渡し訓練 

                                 ２日㈮ 給食始まり 

                                 ７日㈬ ５時間目カット 

                                 ９日㈮ ６時間目 専門委員会 

                                １４日㈬～１６日㈮ ３年生修学旅行 

                                21日㈬ 生徒会選挙 

                                29日㈭30日㈮ 中間テスト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

持ち物 

通知表ファイル・受領書 

上履き・筆記用具・健康観察表（７月・８月） 

提出物（宿題・夏休みの宿題など） 

鎌倉校外学習を終えて 

C組 大久保 璃真 

 僕は、この鎌倉校外学習の係は班員をまとめる班長でした。少し不安で、班員もふざけてしまう人もいて、本当に楽

しめるか不安でした。 

 でも班長として引っ張っていって良い思い出にしようと決めました。でも、鎌倉校外学習２日前に周りに流されてふ

ざけてしまいました。自分をしっかり止めることができればよかったなと後悔しました。周りの人にも迷惑をかけてしま

いました。そのことはしっかり反省して、校外学習では周りの人に迷惑をかけずに班長としてがんばりたいと思いまし

た。 

 当日は、班員全員が予定通りの時間に集合できていたのでよかったと思いました。行きの電車は、人が入れないく

らい混んでいてびっくりしたけれど我慢して静かだったので良かったと思いました。一か所目の見学場所の長谷寺

では洞窟の中に入ったり、お金を洗ったりして楽しめました。集合写真も撮れたので良かったです。二か所目の見学

場所の高徳院では、自分たちより何倍も大きい大仏を見ることができたので良い思い出になったと思います。昼食

場所のシードレスバーでは静かに食べることができたのが良かったです。三か所目の小町通では、お土産を買えた

ので良かったと思います。 

 最後のこの鎌倉校外学習で、班員とも仲良くなれたし、絆も深めることができたと思います。これからも、落ち着い

た生活を送っていきたいです。友達がふざけていたら自分でも注意できるようにしたいです。 

 

 

 

鎌倉校外学習に行って 

D組 池田 和獅 

 「疲れた」誰でも最後に口にしたり、頭の中に出てきたりする言葉だと思います。ですが、私は 

疲れることはいいことだと思います。今回の校外学習で、皆で疲れるほど観光して、疲れるほど電車に乗って、もち

ろん私も今回の校外学習でいつも以上に疲れました。それはもう頭が回らなくなってしまうほどですが、そういうこと

ほど、頭の中に残るのだなと思っています。まず、電車では、仕事に行く人や電車通学をする人も多く、行きの電車は

どこもかしもギュウギュウでした。鎌倉駅に着き、チェックポイントまで向かう道はパンダ焼の甘い香りがしてきまし

た。今回は買いませんでしたが、また鎌倉に行くのならぜひ買ってみたいです。私たちはその次に高徳院に行くため

に江ノ電に乗りました。普通の電車とは違い、ゆっくり走っていてゆったりとした電車の旅が楽しめました。その後高

徳院に着き、そこで私たちはとても大きな大仏を目にしました。予想よりも大きく、驚きました。その後も高徳院を観

光し、そこでお土産を買った人もいました。私も高徳院でクッキー等のお土産を買いました。そして私は驚くべきもの 



 

 
を目にしました。それはリスです。本物は初めて見ました。班員の方のおかげでリスを写真におさめることができ

ました。その後、私たちは昼食を食べに行きました。主にハンバーガーをメインにしたお店でボリュームと 

食べ応えがあってとてもおいしかったです。 

 その後も私たちは明月院、鶴岡八幡宮を観光しました。この鎌倉校外学習の時間はあっという間に感じました。

いい汗を流し、疲れた気分と楽しさの余韻の気持ちをもって帰りました。今この作文を書いている時も校外学習

の記憶がどんどん蘇ってきます。私はこの校外学習は忘れられない思い出になりました。これからの合唱コンク

ールも忘れられない思い出にするためにもさらにみんなとの絆を深めていきたいです。 

 

 鎌倉校外学習 

E組 星田 陽依 

 二年になって、初めての校外学習は班員全員と協力でき、団結力や仲が深まったと思います。初めは「この

メンバーで楽しめるかな」など不安な心がありました。 

ですがそんな心は当日には、ふっとび時間が足りないほどとても楽しかったです。 

 ふっとぶほど楽しかった、心に残ったことはたくさんあり、鶴岡八幡宮では大きな鳥居が出迎えてくれたり、き

れいな神社があったりしてすごく迫力がありました。また、結婚式もやっていて普段見られない貴重なものを

見られたので良かったです。高徳院では、ものすごく大きい大仏を見ました。残念ながら大仏の中には入れ

なかったけど、みんなで、大仏ポーズで集合写真が撮れたのでいい思い出ができました。昼食は「楽緑」とい

うところに行きました。楽緑に行くまでに道に迷ってしまったけどみんなで協力してたどり着くことができまし

た。そして、国産牛のハンバーグや湘南豚のみそ漬け定食を食べました。とてもお肉がやわらかくて、量も丁

度いいくらいの量ですごくおいしかったし、行ってよかったなと思いました。また一緒に食べたことでみんなの

素が見ることができ、前よりも距離が縮まったような気もしました。 

 今回は、自分の班で鎌倉に行くことができてよかったなと思いました。最初に思っていた「このメンバーで楽

しめるかな」と不安に思っていたことが今では、とても不思議です。 

１０月には合唱コンクールが１月にはスキー教室があるのでそれに向けて今回の校外学習の成功したこと、

あともう少しというところを生かし、クラスがもっと団結し仲良く楽しく一年間を過ごしていきたいなと思いま

す。 

 

 


